

SANTA MARTA DE TORMES

Viajes, música, cultura y bailes ocupan las tardes de la Tierno Galván

Los socios disfrutarán de cuatro meses cargados de una veintena de actos

MARJÉS / CRISTINA GARCINUÑO
SANTA MARTA

La Asociación Tierno Galván ha presentado el nuevo calendario de actividades que se va a llevar a cabo durante los próximos cuatro meses. Para comenzar hoy el colectivo va a disfrutar de la visita a la exposición *Voces de mi tierra*, de Carlos García. Además el día 25 viajarán a Medina de Rioseco y el 9 de octubre a Medina del Campo, en ambos viajes van a conocer la exposición de las *Edades del Hombre*.

Además las visitas no finalizan aquí sino que el día 27 se tras-

ladan a la Casa Lis y el 29 disfrutarán de la obra de Agustín Casillas.

Octubre comenzará con la vuelta del *Querido Guateque*, la actividad se celebrará el próximo día 1 de octubre. El día 4 volverán a descubrir Salamanca, aunque el lugar no está determinado, no dudan que sorprenderá a los socios. Como no podía ser de otro modo vuelven las tardes de literatura con el Paseo Literario el próximo día 7.

El día 11 de octubre se celebrará la actividad *Reflexionando que es gerundio* y el día 22 los asistentes se reunirán en el edificio de participación ciudadana para disfrutar de los juegos de siempre. El próximo día 28 llega Reynaldo Lugo para hablar de su obra *El príncipe que leía el tarot y soñaba con mujeres*.

En noviembre se divertirán



Los socios de la Tierno Galván durante el pasado viaje a Berlín.

MARJÉS

con una decena de actividades más. El día 2 vuelven a Descubrir Salamanca y la noche del 5 bailarán con el *Querido Guateque*.

Isabel Roca presentará su libro *Deseo de paz*. Por otro lado, el 19 de noviembre denunciarán los accidentes de tráfico y el 25 cele-

brarán una concentración en la plaza de la iglesia contra la violencia de género.

Para finalizar el día 3 y 4 de diciembre se realizará el viaje cultural a Consuegra y Alcázar de San Juan. El día 13 volverán a descubrir Salamanca y el día 17

se celebrará la tradicional cena de Navidad con todos los socios que irán a acompañados de sus familiares. Además ya tienen programado el concurso cultural. Como en otras ocasiones se han organizado en dos días, el día 21, el infantil; y el 28, el de adultos. ||



Los niños de Cabrerizos se divierten con el chocolate

La Escuela Fray Luis de León de Cabrerizos volvió a disfrutar de otra divertida actividad. Esta vez contaron con la presencia de un gran chef

que enseñó a los participantes a preparar una deliciosa fondée de chocolate. Los participantes acabaron encantados. / MARJÉS



Los residentes de Ballesol muestran su cosecha

Los residentes de Ballesol presentan la primera cosecha de su huerto. Los residentes iniciaron esta andadura a últimos de mayo,

pero la dedicación y el entusiasmo han podido con todos los obstáculos hasta conseguir la primera cosecha. / MARJÉS

FELICES FIESTAS
tu nuevo supermercado
MAXCOOP

C/ Gil de Hontañón, 10-18.
CARBAJOSA DE LA SAGRADA
Tf: 923 33 17 42

Seleccionamos nuestras frutas y verduras en su lugar de origen.

Alta selección en embutidos. Excelente calidad en producto ibérico.

Toda nuestra ternera procede de ganadería propia.

Delicias con miel.

En nuestra pescadería recibimos a diario los mejores pescados.

HORARIO
lunes a sábado
de 9:00 a 13:00 h. y
de 17:00 a 21:00 h.

Esto nos permite recibir CADA DÍA las frutas y verduras más frescas.

Todos los productos ibéricos son de fabricación propia, con esto conseguimos la máxima calidad y excelentes precios.

Y para todo tipo de golosinas tenemos a su disposición carne roja.

Amplio surtido de panes y pastelería para que disfrutes de nosotros.

Directamente de los principales puertos de nuestras costas.

SERVICIO A DOMICILIO
GRATIS
POR COMPRAS SUPERIORES A...
TE LLEVAMOS LA COMPRA A CASA EN EL DÍA